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Señor: Ponemos en tus manos nuestras obras y nuestros proyectos. Hágase tu voluntad. Amen  



 

 

 

 
 

P R O L O G O 

 

26Entonces [Dios] dijo: "Ahora hagamos al hombre a nuestra imagen. 

Él tendrá poder sobre los peces, las aves, los animales domésticos y los 

salvajes, y sobre los que se arrastran por el suelo." 27 Cuando Dios 

creó al hombre, lo creó a su imagen; varón y mujer los creó,28 y les dio 

su bendición: "Tengan muchos, muchos hijos; llenen el mundo y 

gobiérnenlo; dominen a los peces y a las aves, y a todos los animales 

que se arrastran." 

 

Nuestra tierra tiene todo y más de lo que el hombre puede necesitar para vivir 

tranquila y sanamente, pero cuando el hombre ambiciona mas es el momento en 

el que comienzan los problemas y si a eso le aumentamos el descuido y la 

negligencia, todo se acaba. 

 

En estos tiempos estamos acostumbrados a cosechar, no a sembrar, si 

encontramos un árbol de naranjas, lo tiramos para cortarle las naranjas, en la 



próxima temporada de naranjas ya no existe el árbol, por lo tanto ya no hay 

naranjas. 

 

Si vemos una piedra en el camino estorbando ahí la dejamos sin pensar que al 

rato nos va a estorbar de nuevo y existe gente que en vez de quitarla pone más. 

 

Estamos tomando de la tierra todo lo que tiene sin preocuparnos por reconstruir o 

cuidar las fuentes de los recursos que existen en la naturaleza. La contaminación 

está llegando a un límite que dentro de muy poco tiempo ya no podremos 

respirar. 

 

Nuestros gobiernos con tal de llenarse los bolsillos de dinero, permiten toda clase 

de negocios que contaminan el ambiente, sin pensar que cuando llegue la nube de 

contaminantes también a ellos les va a tocar, ninguna cantidad de dinero, por 

grande que sea, podrá comprar el aire que todos respiramos y que dentro de poco 

no existirá. Por mucho dinero que se tenga, dentro de poco no habrá suficiente 

comida, aunque la puedas comprar no habrá. 

 

Los que están acumulando el dinero no pueden ver que eso provocará que haya 

cada vez más pobres los cuales cuando se vean con hambre y cuando vean a sus 

hijos muriendo se levantarán y provocaran estallidos sociales por doquier y todo 

terminará. 

 

Existe la Ciencia y Tecnología sobrada para evitar la catástrofe, pero no pueden 

ver más allá de su nariz. 

 

El campo cada vez está más cansado por la cantidad exagerada de contaminantes 

que contienen los fertilizantes químicos que se utilizan en las siembras, los cuales 

son permitidos por el gobierno porque les deja muchísimo dinero en ganancias. 

 

 

“He aquí que esta fue la maldad de Sodoma tu hermana: soberbia, saciedad de 

pan, y abundancia de ociosidad tuvieron ella y sus hijas; y no tendió la mano al 

afligido y al mendigo. Y se llenaron de soberbia y abominaron de mi Ley.” 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

I 
7 de Enero del 2013 

 

 
Toda la noche la pasamos bajo los árboles a la orilla del rio Cedeño a un lado del 

Fraccionamiento Lucas Martín, mis nietos Gavril, Maya, Abid y mis hijos 

Susana Estibalis y Christopher Levi.  

 

Comenzó a temblar y a llover hace exactamente un año. Todas las casas hasta 

donde alcanzo a ver están derrumbadas, solo se ven escombros, el olor a muerto 

casi no nos deja respirar, nuestra casa está casi derrumbada, es la única que se 

encuentra todavía reconocible, todos los servicios los tenemos interrumpidos, 

luz, agua, teléfono. 

 

A mi esposa la llevé a Mesa de Guadalupe hace varios meses, quería ir a ver 

cómo está su familia, le dije que si seguía temblando se fuera al campo donde no 

hubiera casas o a la iglesia. Ya no sé nada de ella porque no sirve el teléfono, 

estoy pensando seriamente que en cuanto deje de temblar me voy para allá. 

 

Mi hijo Sherem y su esposa Martha, los papás de mi nieto Gavril, se fueron allá 

por Agosto del 2011 a Japón a trabajar en un astillero ya que él salió de la 

Universidad como Ingeniero Naval, también de ellos no sé nada, la última vez 

que platiqué con él le dije que cuando pueda se regresen, que si no nos encuentra 

en Xalapa, se vaya a Mesa de Guadalupe. Ya que su hijo me lo dejaron porque 

primero se iban a acomodar bien en Japón y después vendrían por el niño que ya 

tiene dos años. 

 

Francisco Domínguez, el papá de Maya y Abid, está trabajado en Estados Unidos 

de soldador, también le dije que se viniera la última vez que pudimos hablar por 

teléfono y le dije también que si no nos encuentra en Xalapa,  nos busque en 

Mesa de Guadalupe. 

 

Penélope Estefanía, es mi otra hija, está en Cerro Azul, ella ya vive allá con su 

esposo y sus dos hijas, Angie y Fátima. De ella no sé si venga o no porque ya 

vivía hace varios años allá. Si viven y se les ocurre venir ojalá se les encienda el 

foco y nos busquen en el lugar indicado. 

 



Como está todo no creo volver a ver a ninguno de los que les platiqué 

anteriormente, ahora estoy pensando cómo estará la gente de Mesa de 

Guadalupe, espero que no esté como aquí. 

 

Hace mucho que dormimos  a la orilla de río porque nos dimos cuenta que 

aunque tiemble los árboles no se caen, lo que no pasa con las casas, cuando 

comenzó a temblar, veíamos caer infinidad de casas por todos lados, pero ningún 

árbol he visto caer hasta ahorita . Otra ventaja de dormir a la orilla de río es que 

aunque ya era un drenaje, ahora tiene como cuatro  meses que el agua está limpia 

y cristalina, yo creo que es porque ya en Banderilla y todos los pueblos que están 

a la orilla del río no existen y ya no echan sus desechos al río. Por eso 

construimos un jacalito con cartones y plásticos para dormir. 

 

 

En el camino a la casa desde el río observamos que el Fraccionamiento Lucas 

Martín no existe, ya no se distinguen las calles, es un montón de escombros, nos 

guiamos para llegar a la casa por los cerros y además está muy cerca del río, se 

ven algunos postes de luz y teléfono todos caídos, muy pocos porque la mayoría 

quedaron hechos añicos. 

 

En estos días hemos tratado de localizar los negocios donde vendían algún 

comestible, estaba un Fasti en una esquina, en la entrada al Fraccionamiento 

LUCAS  MARTIN, EN LA MERA ESQUINA DE LA CASA ESTABA LA TIENDA DE DON 

CARLOS, CASI ENFRENTE ESTABA LA TIENDA DE JOSÉ, Y MÁS ARRIBA ESTABA LA 

TIENDA DE EL VALEDOR. PRIMERO HACE ALGO DE TIEMPO ESCOMBRAMOS LA 

TIENDA DE DON CARLOS, QUE MILAGROSAMENTE ÉL NO ESTABA CUANDO SE 

DERRUMBO SU TIENDA. LO DIGO PORQUE AHÍ NO ENCONTRAMOS NINGÚN CUERPO 

HUMANO, YO CREO QUE DON CARLOS SE FUE A VERACRUZ CON SU FAMILIA 

CUANDO VIO QUE NO DEJABA DE TEMBLAR. DE LA TIENDA DE DON CARLOS YA 

CASI NOS ACABAMOS TODO LO QUE HABÍA EN BUEN ESTADO, HABÍA LATAS DE 

FRIJOL, ALGUNOS REFRESCOS, CERVEZA Y UN GARRAFÓN DE AGUARDIENTE, TODO 

APLASTADO PERO NO ROTO, YA CASI ME LO ACABO. HABÍA MUCHOS MALOS 

OLORES PORQUE LOS REFRIGERADORES YA NO FUNCIONAN Y TODO LO PERECEDERO 

SE ECHÓ A PERDER. 

 

EN LA TIENDA DE DON CARLOS YA NO QUEDA CASI NADA, HOY VAMOS A 

COMENZAR A ESCOMBRAR LA TIENDA DE FASTI, A VER SI NO HAY CADÁVERES AHÍ. 

EN ESTOS CASOS LOS NIÑOS LOS DEJAMOS CON LIZ MI HIJA Y ME LLEVO A 

CHRISTOPHER QUE YA TIENE 21 AÑOS YA ESTA GRANDE, YA NO SE ESPANTA TAN 

FÁCILMENTE. 

 

Hoy después de desayunar quiero ir hasta la escuela Experimental a ver si nos 

podemos abrir paso entre los escombros, quiero ver como se ve el Boulevard 

Xalapa-Banderilla, para ir tomando nota de cómo vamos a salir para irnos a Mesa 

de Guadalupe. 

 

A todo esto como comenzó la hecatombe. 



II 
La carta 

 

 
Yo creo que todo esto ya estaba anunciado, porque Dios nos mandó muchas 

señales para rectificar nuestro camino como toda una hermandad. Lo más 

contemporáneo es La Primera guerra mundial, La Segunda Guerra mundial, la 

guerra de Vietnam, La guerra del Golfo, La caída de las torres gemelas, La 

invasión de Irak y todavía más recientemente, el temblor de Haití, el temblor de 

Chile, le epidemia de cólera en Haití, el tsunami en Indonesia y otros países, la 

TERRIBLE hambruna interminable al algunos países de África, la migración de 

trabajadores que tantos problemas ha provocado, el narcotráfico, la prostitución, 

la esclavitud disfrazada, con sueldos de hambre para que los ricos sean más ricos 

y los pobres más pobres. 

 

Hemos visto tantos horrores y no aprendemos, hemos visto mortandad de peces 

por la contaminación, es una lista interminable de errores que cometemos a 

diario. 

 

Misteriosamente me llegó una carta por mi e-mail el día 7 de Enero del 2011, no 

era una cadena, era exclusivamente y directamente dirigida a mi persona, lo más 

raro es que no tenia remitente, estaba en blanco el correo de origen, llevo muchos 

años en esto del Internet  y no sé  como mandar un e-mail con mi nombre de 

correo oculto, por eso me descontroló y me puso a pensar mucho sobre este 

correo electrónico. 

 

Decía en el subject: Estimado José. 

 

En el cuerpo del mensaje decía: 

 

José tengo una tarea muy delicada para ti, tú conoces muy bien eso del Internet, 

quiero que por favor difundas la carta adjunta a este e-mail, envíala a todos los 

periódicos que conozcas, a todas las televisoras, a todas las radiodifusoras, a 

todos los noticiarios y a todos tus contactos. 

 

La carta decía: 

 

 

 

 

 



 

 

 

Ciudadano del mundo 

P R E S E N T E 

 

Como desearía yo que este mensaje lo tomaran en cuenta, porque los quiero 

mucho a todos. 

 

Como tema prioritario les quiero recordar que infinidad de veces les he hecho 

llegar el mensaje más importante de sus vidas y es el siguiente, AMAR A DIOS 

SOBRE TODAS LAS COSAS Y A TU PROJIMO COMO A  TI MISMO. 

 

Veo con infinita tristeza que cada vez existen menos personas que llevan a cabo 

este concepto. Los pocos que quedan, los hombres justos y los que se dedican 

desinteresadamente a ayudar a los demás son los responsables de que se les de 

otra oportunidad. 

 

Hagan un análisis cada uno de sus vidas, enderecen su rumbo, es tiempo de dejar 

a un lado su arrogancia, prepotencia, envidias, soberbia, egoísmo, ambiciones, 

vicios, rencores y venganzas. Es tiempo de corregir su camino, porque es su 

última oportunidad. 

 

Todos los que recapaciten y regresen al buen camino, serán perdonados no 

importa la gravedad de sus faltas. 

 

El día 7 de Enero del 2012, enviaré a mis ejércitos a limpiar la tierra, recuerden 

que mi último enviado fue como un MANZO y HUMILDE CORDERO,  ahora 

les enviaré otro emisario pero como un LEON HAMBRIENTO Y RABIOSO. 

 

Ayuden a los desprotegidos y limpien su medio ambiente, aprendan a quererse 

como hermanos. 

 

Olvídense de banderas, religiones, política, razas y fronteras, el mundo es uno y 

es para todos. 

 

A t e n t a m e n t e 

 

El que los ama infinitamente. 

 

 

 

 

Varios días anduve pensando que hacer, no podía dormir, el hambre se me fue, 

no podía concentrarme en mi trabajo y todo porque no quería enviar este correo, 

pensaba que era una broma de mal gusto de algún experto en computación, tal 

vez un Hacker. Pero por fin me decidí. 



 

Comencé buscando todas las televisoras y noticiarios, envié a CNN, TV Azteca, 

Televisa, TVE, History Chanel, Discovery Chanel, National Geografic, Hechos, 

Televisoras de Veracruz, Avan Radio, Oliva Radio, etc. 

 

Mandé la carta a todas las cadenas que me llegan, busqué correos por toda la red, 

le dije a mi sobrina Luly  que me ayudara a mandar mas correos, aunque también 

ella me dijo: Tío se me hace que ya se te está botando la canica. Le dije, a lo 

mejor, pero tu manda copias de este mensaje a todo mundo. 

 

Después que mandé infinidad de correos, ya pude otra vez dormir, comer y hacer 

mi trabajo. 

 

Cuando la gente recibió los correos algunos no contestaron ni dijeron nada, pero 

algunos me respondieron muy agresivos, vean algunas respuestas. 

 

Estás loco, de cual fumaste, estás borracho, te voy a demandar por enviar Spam, 

otros me la mentaron, me maldijeron y me dijeron toda clase de malas palabras y 

vulgaridades; yo no hice caso, seguí enviando correos todo un mes. 

 

Pero veamos la razón por la cual llegamos a esto: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



III 
En el campo 

 

 

Antes de seguir les recuerdo que esto es un relato de ciencia ficción, cualquier 

parecido con la realidad es pura coincidencia. 

 

Hace mucho tiempo, la humanidad vivía solamente del campo, pero llegó el 

tiempo que los mas abusados, comenzaron a separar la tierra y a adueñarse de 

grandes extensiones: los más tranquilos, siguieron viviendo de la naturaleza 

normalmente, las frutas, verduras, la carne y todo lo necesario para alimentarse 

se daba sin problemas, la madre naturaleza proveía de todo. 

 

Cuando no hubo más tierra libre, los que no apartaron nada, se vieron obligados a 

trabajar con los “dueños” y prácticamente se volvieron esclavos, ahora había 

amos y esclavos. 

 

Los esclavos se multiplicaron y vieron que no era justo lo que estaban viviendo y 

comenzaron las guerras. 

 

Después, cuando aparecieron los líderes, inventaron los países, se pusieron sus 

fronteras hasta donde su ambición llegaba, pero a veces sus fronteras llegaban 

hasta donde ya existía otro país y esto generaba más guerras, pero ahora entre 

países. 

 

En los últimos siglos, no faltaron los grandes líderes que se quisieron adueñar de 

todo el mundo, lo que provocó dos grandes guerras mundiales, generando una 

gran mortandad de hombres, mujeres y niños. 

 

Regresando al campo: Los campesinos son la clase más golpeada en todos los 

países del orbe, sin tomar en cuenta que lo que ellos producen es lo que comemos 

todos, son victima de toda clase de atracos, llegan los coyotes, les compran sus 

productos a precios de miseria y los venden al precio que se les da la gana, los 

coyotes son los que se enriquecen con el trabajos del campesino. 

 

Los políticos solo se acercan al campesino para prometerles infinidad de cosas 

solo para conseguir su voto, después no los vuelven a ver; el campo está 

completamente abandonado, sin pensar que cuando el campo ya no produzca 

mas, moriremos de hambre. 

 



Existe infinidad de atracos para los campesinos, aparentemente el gobierno les 

envía apoyos para que produzcan y mejoren su calidad de vida, pero los lideres 

que supuestamente hacen los tramites, se quedan con todo, es raro que llegue un 

apoyo efectivo al campo. Vemos con mucho desagrado como los lideres, 

políticos y funcionarios compran todo lo que se les antoja, ranchos, casas, autos, 

aviones, amantes, todos los lujos conocidos y por conocer y el campesino cada 

vez más pobre. 

 

Por lo anterior expuesto, es extremadamente fácil que un pobre con varios hijos y 

sin ingresos, se convierta en un delincuente. El gobierno ataca a los delincuentes, 

sabiendo que él los fabrica con su comportamiento, la solución es que el mismo 

gobierno cambie su actitud y ataque la pobreza y la ignorancia. Es muy 

lamentable que ganen tantísimo dinero los funcionarios y un trabajador gane tan 

poco o nada, porque a veces los patrones no les pagan su salario inventando 

infinidad de pretextos y valiéndoles un comino que se mueran de hambre. 

 

Esta desigualdad provocará que el pueblo se levante y acabe con tanta injusticia, 

lo malo que el hombre no aprende, cuando limpien el mundo de tanto corrupto, 

dictador y delincuente de cuello blanco, el que quede de líder comenzará con su 

corrupción, igual que ha sucedido por los siglos de los siglos. Yo no sé qué pasa 

con el hombre, Dios nos dio la libertad de nuestras acciones y nuestro 

comportamiento para bien, pero desgraciadamente los utilizamos para todo lo 

malo, nada de nuestra inteligencia la utilizamos para lo bueno. 

 

Y para no ir tan lejos, entre los mismos pobres, nada mas están viendo a quien de 

sus colegas atracan, envidias por todos lados, abusos, irresponsabilidades y 

vicios, cuantas veces no he visto que algún pobre anda buscando trabajo y 

cuando por fin lo encuentra, el día  que cobra su salario, inmediatamente se va de 

parranda, dejando igual a su esposa y a sus hijos, sin comer, pero él bien 

borracho con sus amigotes, así, cuándo vamos a progresar. Esta gente siempre 

vive endrogada, siempre ignorante, porque prácticamente es una herencia, un 

círculo vicioso, donde el papá fue igual y el abuelo y el bisabuelo. Qué podemos 

hacer con esto. Ahora muchísimos hombres embarazan a una mujer y se 

desaparecen, díganme, cómo llega el bebe al mundo, en la más terrible pobreza, 

mamando toda la desesperación, tristeza y todos los complejos de su madre, qué 

esperamos de este bebé cuando sea grande. 

 

Pero eso no es nada, llega un pobre muriéndose de hambre y se roba un bolillo, y 

pasa 20 años o más en la cárcel, ah, pero un funcionario de alto rango se roba 

unos cuantos miles de millones de dólares y anda libre y fresco como una 

lechuga disfrutando de su dinerito robado. 

 

Regresando al campo, existen también campesinos que han logrado progresar, 

porque son muy trabajadores o algunos que tienen familiares ganando dólares de 

mojados, también han ido progresando, pero veamos su comportamiento. 

 



Su vecino o su pariente, por fin pudo comprar un carro, luego, luego, las 

envidias, el otro compra una camioneta más cara y más bonita y de modelo más 

reciente, aunque quede todo endrogado, aunque su papá esté enfermo y necesite 

dinero para sus curaciones y para pagar a un médico, pero, no, los más 

importante para él es  apantallar al prójimo. 

 

Pasa lo mismo con las casas. Antes fulano vivía en una casa de madera con techo 

de lámina y de cartón, por fin pudo hacer una casa de concreto, una bonita casa, 

copiándose el diseño de los Estados Unidos, ahora el del frente se hace una casa 

de dos pisos y el otro vecino de tres, aunque viva solo con su señora, su casa 

tiene que ser mejor que la del vecino. ¿Cómo ves? 

 

Llega el primo a pedir un poco de dinero para unas medicinas ya que se enfermó 

porque los fertilizantes y herbicidas le hicieron daño a la hora de aplicarlos a los 

sembradíos de tomates, ha, para eso no hay dinero, está juntando para estrenar 

una camioneta último modelo, porque su vecino ya tiene una, prefiere que se 

muera el primo con tal de estrenar camioneta, pero eso sí, ya tiene otras tres del 

año pasado, pero ya son modelo atrasado. 

 

Cuando llegan las épocas de elecciones, llega el candidato repartiendo gorras, 

paraguas, camisetas y una que otra despensa. En su discurso le dice que ya les va 

a pavimentar la carretera, que les va a bajar el pago de la luz y no faltará agua 

potable, que va a terminar la escuela que sigue en obra negra, etc., etc., etc., para 

eso, antes de ir, el candidato ya estudió mediocremente las necesidades más 

apremiantes de esa comunidad, si coincide que hay alguna catástrofe natural 

como son las inundaciones o terremotos, y las televisoras y la prensa andan por 

esa zona, se presenta el candidato repartiendo unas botellitas de agua de las más 

corrientes que pueda uno encontrar y unas cobijas de a dos por peso, todo eso 

para ahorrarse unos milloncitos de pesos en publicidad. Eso sí, nada más se van 

los de los noticieros de la televisión y también ellos se desaparecen, a los de los 

periódicos simplemente les dan una lana para que publiquen todo lo que les 

conviene a su campaña. 

 

Pobre del periodista que diga la verdad, se muere en una pelea de “borrachos”, o 

se desaparece misteriosamente, lo bueno que este relato es de ciencia ficción, o 

sea que todo esto es pura imaginación, cualquier parecido con la realidad es pura 

coincidencia. 

 

El que a hierro mata a hierro muere. Muchas personas logran el poder de una 

manera o de otra, pero eso es mucho más efímero que la vida misma, que es un 

abrir y cerrar de ojos. Los dos, tres o seis años que permanecen en el poder los 

hacen perder el piso de tal manera que creen que todo el tiempo van a estar en 

esa posición y se comportan de una manera tan horrible que se vuelven unos 

verdaderos demonios, se vuelven arrogantes, soberbios, egoístas, prepotentes, 

bueno en una palabra, lo peor de la humanidad. Que horror y son los que nos 

gobiernan. Dice mi amigo Carlitos, “entre mas conozco a la gente más quiero a 

mi perro”, que razón tiene Carlitos. Dios nos cuide y nos proteja. 



 

Llega el político de alto rango ya electo a una fiesta patronal de un pueblito del 

campo, y que mala onda, toda o casi toda la gente está de lambiscona, y ese 

señor, el del poder, siente que todo lo merece, abusa de la ignorancia, del temor a 

ser reprimidos si no hacen lo que el señor dice, ve una muchacha guapa y se la 

tiene que llevar, y ni modo, si su familia protesta hasta ahí llegaron. Cuántos 

pecados acumulará el señor del poder, de cuánto será su cuenta a la hora de 

presentarse ante el ÚLTIMO JUEZ. 

 

Pero dice un dicho. “el pueblo tiene el gobierno que se merece”, todos queremos 

agua para nuestro molino, y no vemos la forma de repartir equitativamente esa 

agua entre todos los que la necesitan. Puro pedir y nada de dar, decía Cantinflas. 

Lo bueno es que todo esto es FICCIÓN. 

 

Los jóvenes solo piensan en hacer dinero fácilmente, eso propicia que cuando 

alguien de la mafia organizada les ofrece “trabajo” con un sueldazo, sin pensarlo 

lo aceptan, sabiendo todo lo que tienen que hacer para ganarse su sueldo. Tienen 

que matar, violar, robar, etc., en esto están terminando infinidad de jóvenes del 

campo. A veces vemos en las noticias como aparecen esos jóvenes muertos en 

pedacitos o detenidos por la policía y el ejército. Pobres jóvenes, prefieren vivir 

unos días en la opulencia que vivir toda una vida pobre pero tranquila. Estamos 

embobados por la publicidad, queremos comprar todo lo que anuncian en la tele 

aunque no nos sirva para nada. 

 

El campo ya se llenó de viciosos, drogadictos y malvivientes, la gente se dedica a 

robar lo poco que tienen los  que si trabajan el campo. Unos siembran y otros 

cosechan. El campo ya se llenó de distribuidores de droga y de secuestradores.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



IV 
En la ciudad 

 

Lo bueno que esto es pura imaginación. 

 

¿Vieron las últimas campañas de ciertos políticos?, ¿habían visto tal despilfarro, 

habían visto tantísima publicidad por todos los medios habidos y por haber?. 

Tantísimas gorras, paraguas, pancartas por todos lados, las ciudades eran unos 

basureros políticos. Pero no nada más en México, esto es un fenómeno mundial. 

En Argentina, Brasil, Chile, USA. Etc. 

 

Pero enfoquémonos en algunos estados de la República Mexicana. Las malas 

lenguas decían que las campañas estaban pagándolas la mafia organizada, para 

que cuando ganara su candidato, ellos tendrían toda la protección del gobierno, 

para vender su cochina droga Y secuestrar sin ningún impedimento. Pero eso se 

quedó corto. Llego el momento en que prácticamente la mafia se apodero de esos 

estados. Ahora los empresarios tendrían que pagar impuestos a dos gobiernos: a 

la mafia organizada y a la secretaría de hacienda. 

 

Todos los servicios que presta el gobierno se fueron a las nubes, agua, luz y la 

gasolina. Los sueldos de los funcionarios de alto rango son tan altos que un 

campesino en toda su vida gana lo de un día de ese funcionario. Por todo esto y 

porque no nos ayudamos entre nosotros pasó lo que pasó. 

 

Cada día salen en las noticias de los periódicos, la radio la televisión, que 

mataron a tantos aquí, tantos allá, que ya van tantos miles de ejecutados en este 

año, que desaparecieron tantos migrantes, que secuestraron a fulanito, que 

saquearon la casa de una señora, que dejaron un niño en el basurero, que se 

mataron varios jóvenes porque se pelearon dos pandillas de tal o cual colonia. 

 

Pregúntale a un joven en edad de estudiar, porque no estudia. La respuesta más 

común, quisiera yo tener para comer, “desde chiquito me mando mi mamá a 

trabajar porque mi papá se fue y ya no regresó y tengo otros dos hermanos”. 

 

Existen infinidad de madres solteras que no tienen ninguna esperanza de salir 

adelante con sus hijos. 

 

Cada día encuentran fosas clandestinas con muertos que nadie supo ni nadie 

sabe, las autoridades publican que ya detuvieron a los malos, pero que raro, todo 

sigue igual, ejecutados por todos lados. 

 



A nivel mundial, los países fuertes, solo están pensando como invadir a tal cual 

país porque tiene petróleo, están pensando como desaparecer a los millones de 

migrantes que llegan a su país de forma ilegal, están pensado desaparecer a la 

raza que no les cae bien, están pensado conquistar otros planetas, están soñando 

que ellos son la raza superior. 

 

Toda la humanidad olvidó por completo la existencia de Dios y sus 

mandamientos. Se olvidaron que son simplemente humanos y que su finalidad 

primordial es crecer juntos en conocimientos, en salud, en bienestar amándose 

los unos a los otros. Pero que conste que se les dieron infinidad de oportunidades 

para corregir la dirección. 

 

Cada quien estará en frente del ÚLTIMO JUEZ, y querrá defenderse, pero ya 

será tarde, tendrá que responder por todos y cada uno de sus actos. 

 

Regresando a como se vive en la ciudad: La ciudad está llena de antros de vicio, 

donde es una robadera de dinero a los pobres que van a ellos, a las mujeres ya ni 

se diga, en esos lugares se convierten en viciosas, drogadictas, prostitutas y 

rateras. Muchísimas de las jovencitas y jovencitos de la secundaria y prepa 

terminan trabajando para la mafia organizada, que los pervierten en los vicios y 

acciones más bajas de la humanidad. 

 

Muchos padres y madres de familia desatienden a sus hijos por tener que trabajar 

para más o menos llevar los gastos de la casa, y en esas situaciones no se puede 

hacer nada. Por más que muchos padres y madres quieren que sus hijos se dirijan 

por el camino del bien no pueden por lo mismo, no pueden estar todo el tiempo 

con ellos, los jóvenes son carne de cañón para la maldad, todo lo que ven está 

enfocado a lo malo. Las películas, novelas, la música, los comerciales, están 

llenos de pornografía, violencia, sexo, en pocas palabras, todo lo malo. 

 

Cuantos padres no se quejan que el niño ya fue a vender un aparato de la casa 

porque necesitaba dinero para ir al antro. Cuantas veces llaman a los padres en la 

escuela para preguntarle porque su hijo no ha ido a clases, y el papá responde que 

él ve que todos los días el niño se va a la escuela, pero el niño ya se fue a otro 

lado, ya anda distribuyendo marihuana o cocaína. “No manches”, dicen esos 

chamacos malcriados. 

 

Ahora veamos a un egresado de la Universidad. 

 

Lleva un año buscando trabajo; trabajo que anda buscando porque el presidente 

dijo que este es un país con mucho empleo, empleo que cada vez es menos, 

porque muchas empresas mejor cerraron por no poder pagar los altísimos 

impuestos que impuso disque el secretario de hacienda y que me imagino que por 

órdenes del jefe, bueno es que somos muy pend… digo tontos, pero ellos son 

muy inteligentes y dicen que eso es lo correcto. Este joven que anda buscando 

trabajo, ya le dijeron en muchos lugares que no hay trabajo, ya le ofrecieron 

varios trabajos, pero como no tiene experiencia, solo le pueden pagar 200 pesos a 



la semana, y que estará a prueba un año con ese sueldo. Si quiere puede 

comenzar a trabajar. Haciendo cuentas, ese dinero no le alcanza ni para el 

servicio urbano. Entonces no puede tomar ese empleo, mejor sigue buscando. 

 

Luego ve a un vecino que ni siquiera terminó la secundaria, lo ve con un Camaro 

nuevecito y le pregunta, oye cómo le haces, pues tengo un buen trabajo, si 

quieres vente y te doy trabajo, acá si se gana lana, y no se necesita ser 

Licenciado. Sin pensarlo el Lic. Ya está trabajando, ya se imaginaran con quien o 

con quienes. 

 

 Acabo de poner ante sus ojos un panorama general de cómo se vive en este 

mundo, usted ya se imaginará el abismo  en el que está cayendo la humanidad. 

 

ah soberbia es odiosa al Señor y a los hombres, para ambos es un delito la 

injusticia. La soberanía pasa de una nación a otra, a causa de las injusticias, las 

violencias y el dinero. ¿De qué se enorgullece el que es tierra y ceniza?, ¡si ya 

en vida su vientre es podredumbre! La larga enfermedad desconcierta al 

médico,  y quien hoy es rey mañana morirá. 

 

 
Comentarios en: 
jjsherem@hotmail.com  
jmorad2000@hotmail.com 
 
Vea también: 
Los Uncenitas y el Tercer Planeta 
La Bestia Arrogante El Imperio del Norte 
Sueños en el Barquito 
Mi Amigo Rey 
 
La Segunda parte tiene un pequeño costo, que será un donativo para que nuestra asociación siga 
trabajando en la investigación de Energías Renovables y para ayudar a la gente del campo, a los 
jóvenes estudiantes y a todo aquel que podamos ayudar. 
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